

Assomption de la Vierge Marie jeudi 15 août 2024.

C'est en plein Tour de France Femmes que nous fêtons la Vierge Marie en son Assomption. Son élévation jusque dans la Gloire de Notre Dieu.

Ce Tour de France passant par les Pays-Bas, la Belgique, le Luxembourg, franchissant ainsi le Benelux avant son arrivée chez nous.

Marie, Notre Mère et Mère de Dieu a franchi, elle aussi bien des étapes avant d'en arriver à son Assomption et d'être élevée parmi les humbles servantes et serviteurs du Seigneur. Portant en elle, comme bien des femmes devenant mère, la vie. Enfantant dans la douleur pour donner la vie.

En son Fils, Jésus, donnant « la vie au monde ».

Vie tant menacée, en tant de femmes enceintes encore aujourd'hui.

Tant de femmes sont en exil, en marche et en route, pour fuir la famine, la guerre, la violence, la discrimination.

Par cette élévation de Marie, Notre Mère et Mère de Dieu, c'est l'élévation de toute femme qui nous est exprimée.

Toute fille de Dieu dans sa propre dignité vient à être respectée.

Élisabeth par son cri, envers sa cousine, vient à exprimer cette bénédiction de Dieu offerte. Dieu par la venue de son Fils, Jésus, en Marie, vient à anéantir, « le dernier ennemi » comme l'affirme l'apôtre Paul aux chrétiens de Corinthe.

Dieu vient à anéantir en son Fils Jésus « la mort ».

Par l'élévation de son Fils à sa droite, ce que nous proclamons en notre foi en disant : « le troisième jour est ressuscité des morts, et monté aux cieux, est assis à la droite de Dieu le Père tout-puissant, d'où il viendra juger les vivants et les morts ».

Cette élévation de Jésus d'auprès de son Père, élève notre humanité entière.

Marie, Notre Mère et Mère de Dieu, nous ouvre la voie.

Elle nous précède sur ce chemin, ce que nous chanterons ce soir, lors de la veillée Mariale à la chapelle de Notre Dame de Chatey à 20h00 :

« La première en chemin, Marie tu nous entraînes... »

En tête du peloton pour nous conduire jusqu'à la ligne d'arrivée.

Celle qui nous mène à son Fils Jésus, notre Seigneur et Sauveur.

Lui qui nous donne d'avoir part au Salut, à la Puissance et au Règne de Notre Dieu.

Petites reines qui s'élèveront jusque dans notre Haut-Doubs, comme pour préfigurer déjà l'élévation de Notre Reine aux Cieux.

Avec elle, Marie Notre Mère et Mère de Dieu poursuivons de franchir les étapes nous menant jusque dans la Gloire de Notre Dieu.

Gloire que nous chantons bien des dimanches et jours de fêtes, comme nous venons de le faire en cette fête de l'Assomption de la Vierge Marie.